

La République du Centre, 22 juin 2017

QU'EST-CE QUI S'TRAM ?

Une présidence king seize

Sixième président de l'agglomération orléanaise (les bases avaient été jetées en 1965), après Roger Secrétain, René Thinat, Gaston Galloux, Jacques Douffiagues, Jean-Louis Bernard et Jean-Pierre Sueur, Charles-Éric Lemaignan est de tous celui qui est resté le plus longtemps à sa tête : seize ans. Il est aussi celui qui a conduit aux plus grandes transformations, de communauté de communes à communauté d'agglomération, puis de communauté urbaine à Métropole. Une présidence king seize, et en de nombreux points remarquable.